



Para publicación fuera de los Estados Unidos de Norteamérica.

El Banco de Occidente colocó bonos subordinados por USD \$175 millones en el mercado internacional

- *Los bonos subordinados fueron colocados a una tasa de 10,875%*

El Banco de Occidente, entidad del Grupo Aval, realizó su primera colocación de bonos subordinados en el mercado internacional por **USD \$175 millones** a una tasa de **10,875%**, con vencimiento de 10,25 años y una opción de redención anticipada a los 5 años. Este instrumento tuvo una sobre demanda que permitió incrementar el monto inicial de inversión esperado de USD \$150 millones hasta el monto anteriormente mencionado, lo cual demuestra la solidez, confianza y respaldo de los inversionistas en el Banco, sus filiales y en el Grupo Aval.

El Banco utilizará los recursos para el fortalecimiento patrimonial y para buscar crecimiento en el mercado. Se espera que el cumplimiento y emisión de los bonos culmine el 13 de mayo de 2024.

La oferta se dirigió a inversionistas *fuera* de los Estados Unidos que no tengan la calidad de “U.S. Person” de conformidad con los términos de la Regulación S del US Securities Act of 1993 y sus modificatorias.

Los valores aquí descritos han sido ofrecidos en el exterior, y por lo tanto, no han sido ni serán inscritos en el Registro Nacional de Valores y Emisores de Colombia (RNVE), y no podrán ser ofrecidos públicamente en Colombia. En cualquier caso, por tratarse de valores extranjeros, su promoción tendrá que realizarse en cumplimiento de lo previsto en la Parte 4 del Decreto 2555 de 2010.

Este comunicado y la información contenida en el mismo no constituyen una oferta de venta de los valores a ser emitidos por Banco de Occidente en los Estados Unidos de Norteamérica. No pueden ofrecerse ni venderse dichos valores en los Estados Unidos, a menos que sean debidamente registrados de conformidad con lo establecido en US Securities Act of 1933 y sus modificatorias, o estén exceptuadas del requisito de registro. Cualquier oferta pública de los valores a ser emitidos por el Banco de Occidente en los Estados Unidos de Norteamérica será efectuada mediante un prospecto que contendrá información detallada y precisa tanto del Banco de Occidente y su administración como de sus estados financieros. Se deja constancia que esta comunicación y la información aquí contenida no constituyen una solicitud de dinero, títulos valores o cualquier otro tipo de contraprestación, y si alguna contraprestación fuera enviada en respuesta a esta comunicación o la información aquí contenida, ella no será aceptada.

Acerca del Banco de Occidente

El Banco de Occidente, perteneciente al Grupo Aval Acciones y Valores, nace en Cali en el año 1965 y desde entonces ha cumplido con un compromiso de desarrollo en el país, respondiendo a la confianza de la comunidad, de sus clientes y de sus accionistas. Uno de nuestros 4 frentes que componen la estrategia de sostenibilidad es la apuesta que hacemos por el cuidado del medio ambiente, la gestión de los recursos naturales, el relacionamiento positivo con el entorno y el trabajo constante alrededor del impacto ambiental positivo. Por esta razón, implementamos prácticas de



Banco de Occidente

uso y consumo responsable de recursos como el agua, la energía y el papel, por ejemplo, nuestras tarjetas son hechas con PVC reciclado y alineaciones de metales. Además, buscamos la mejor tecnología para adaptar nuestras instalaciones y oficinas; realizamos esfuerzos significativos por llevar a nuestros proveedores a que cuenten con prácticas sostenibles; y, realizamos alianzas que lleven a impulsar grandes proyectos para la transformación energética encaminadas a las cero emisiones netas a 2050. Para más información visite: <https://www.bancodeoccidente.com.co/wps/portal/banco-de-occidente/bancodeoccidente/quienes-somos/quienessomos>